

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-04-05-29]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, December 10, 2004 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel  
A. Baudot  
J.-C. Bouhénic  
R. Despatie  
Y. Frenette  
M. Horn  
L. Lewin  
C. Mahon  
A. McGaughey  
F. Mougeon  
E. Roventa  
Y. Szmidt

E. Aubin  
J. Bergeron  
T. Cao-Huu  
J. Drexler (Chair/Présidente)  
I. Gentles  
M. Kant  
M. Macaulay  
J. Martel  
J. Michaud  
R. Perin  
C. Silva

A. Avolonto  
F. Boudreau  
D. Clipsham  
M. Feliciano  
V. Hildebrand  
S. Kirschbaum  
E. Mahant  
I. McDonald  
A. Morel  
I. Roberge  
B. Singer

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 10 décembre 2004 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:46 p.m.

J. Drexler informed members of Council that the Vice-Presidents G. Brewer and S. Embleton have accepted an invitation to attend the next Council's meeting on Friday, January 28, 2005.

She also noted that Council has a new member from the Student Caucus, Christopher Mahon.

She then asked for a volunteer to chair Council's meeting for the next 4 regular sessions, and David Clipsham agreed.

### 1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 46.

J. Drexler informe les membres du Conseil que les vice-présidents G. Brewer et S. Embleton ont accepté une invitation à assister à la prochaine séance du Conseil le vendredi 28 janvier 2005.

Elle note aussi que le Conseil a un nouveau membre (étudiant), Christopher Mahon.

Elle demande ensuite un volontaire pour présider les 4 prochaines séances du Conseil, et David Clipsham accepte.

**2. Minutes of the previous meeting**

- **November 19, 2004 – [FC-04-05-20]**

The minutes were **approved**.  
(Kirschbaum/Kant)

**3. Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

**4. Inquiries and Communications**

- Acting Principal's remarks

F. Boudreau reiterated her best wishes for the holidays to all members of Council and noted the following:

- The special reception organized by the Office of the Associate Principal (Academic), F. Mougeon to celebrate Glendon professors who have been published or have received a research grant in 2004 was a success. She congratulated all who were honored.
- Glendon was a featured topic on November 30th on TFO (Télévision française de l'Ontario)'s half-hour newsmagazine, VOLT, aimed at young people – primarily high school and university students. Copies of the tape are available on request.
- She was in Paris for a 5-day fund-raising event for scholarship for students. She had the opportunity to make Glendon better known.
- Principal McRoberts has scheduled a meeting with all the Faculty members to talk about the past 5 five years' accomplishments and his plans for the forthcoming years.

**2. Procès-verbal de la séance précédente**

- **19 novembre 2004 – [FC-04-05-20]**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Kirschbaum/Kant)

**3. Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

**4. Communications et questions diverses**

- Remarques de la principale intérimaire

F. Boudreau présente une fois encore ses meilleurs voeux à tous les membres du Conseil et note les points suivants :

- La réception spéciale organisée par le bureau de la principale adjointe (aux études), F. Mougeon, pour célébrer les professeurs de Glendon qui ont publié ou ont reçu une subvention de recherche a rencontré un grand succès. Elle félicite tous ceux qui ont été à l'honneur.
- Glendon a été le sujet d'une rubrique le 30 novembre à TFO (Télévision française de l'Ontario) pendant le magazine d'actualité d'une demi-heure, VOLT, destiné aux jeunes – principalement aux élèves de l'école secondaire et aux étudiants de l'université. Une copie de l'enregistrement peut être obtenue sur demande.
- Elle était à Paris pour des événements de collecte de fonds pendant 5 jours pour financer des bourses aux étudiants.
- Le principal McRoberts a prévu une réunion avec tous les professeurs pour leur parler des réalisations des 5 dernières années ainsi que de ses projets pour les années à venir.

- As mentioned by J. Drexler earlier, the Vice-Presidents G. Brewer and S. Embleton will be attending Glendon Faculty Council meeting on January 28, 2005 to talk about the budgetary issues. She urged members of Council to send in their specific questions to Vice-Presidents as soon as possible.
  - She concluded her remarks by thanking Françoise Mougeon for her support as Associate Principal (Academic) for the past 18 months and wished her all the best for her sabbatical leave.
- Ainsi que mentionné plus tôt par J. Drexler, les vice-présidents, G. Brewer et S. Embleton vont assister à la séance du Conseil de la faculté le 28 janvier 2005 pour parler du budget. Elle invite les membres du Conseil à envoyer leurs questions spécifiques aux vice-présidents aussitôt que possible.
  - Elle conclut ses remarques en remerciant Françoise Mougeon de son soutien en tant que principale adjointe (aux études) lors des derniers 18 mois et lui souhaite un bon congé sabbatique.

▪ Associate Principal (Student services)

Louis Lewin thanked both Françoise Boudreau and Françoise Mougeon for all the good work as Acting Principal and Associate Principal (Academic) respectively.

She then informed Council members of the closure of the GCSU until further notice and she gave a brief overview of what lead Bonnie Neuman, the Vice-President Students to such decision. She noted that there had been allegations made against some of GCSU directors and also the lack of transparency in the student governance. She added that there will be an investigation, and in the interim, she would act as the trustee for the Union.

▪ Principale adjointe (Services aux étudiants)

Louise Lewin remercie Françoise Boudreau et Françoise Mougeon de leur excellent travail en tant que principale intérimaire et principale adjointe (aux études) respectivement.

Elle informe ensuite les membres du Conseil de la fermeture jusqu'à nouvel ordre de l'AECG et donne un bref compte rendu des événements qui ont poussé Bonnie Neuman, la vice-présidente (services aux étudiants) à prendre cette décision. Elle note que des allégations ont été avancées contre certains directeurs de l'AECG et le manque de transparence de la gestion étudiante. Elle ajoute qu'une enquête aura lieu et que dans l'intérim, elle agira comme administratrice de l'Association.

As a follow-up on L. Lewin's statement about the GCSU, C. Mahon (student) expressed his support about the decision to close the GCSU. He noted that 2 directors already resigned and he had been planning to do so as well. A. Morel (student) also endorsed the closure.

In response to the queries about the clubs, L. Lewin noted that she would try to help them as much as possible.

F. Mougeon reported on the exams invigilation process, informing the Faculty that there would be 4 persons available.

She then noted that on January 19, 2005, eight French newspaper reporters will be having a 3-hour visit at Glendon in view of meeting students and thereafter writing an article on Glendon among other selected Canadian universities.

Pour faire suite aux remarques de L. Lewin à propos de l'AECG, C. Mahon (étudiant) exprime son soutien pour la fermeture de l'AECG. Il note que 2 directeurs ont déjà démissionné et qu'il avait l'intention de faire la même chose. A. Morel (étudiante) appuie aussi la fermeture.

En réponse aux questions posées à propos des clubs, L. Lewin indique qu'elle essaiera de les aider dans toute la mesure du possible.

F. Mougeon présente un rapport sur le processus de surveillance des examens, et informe les professeurs qu'il y aura 4 personnes disponibles.

Elle signale ensuite que le 19 janvier 2005, huit journalistes français seront au collège pour une visite de 3 heures afin de rencontrer les étudiants et d'écrire un article sur Glendon sélectionné parmi d'autres universités canadiennes.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum

J. Bergeron presented the submissions from the following departments:

- Computer Science – FC-04-05-24 - all courses were **approved** as submitted.
- Drama Studies – FC-04-05-25 - all courses were **approved** as submitted.
- English – FC-04-05-26 - all courses were **approved** as submitted.
- Political Science – FC-04-05-27 - all courses were **approved** as submitted.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Programmes d'études

J. Bergeron présente les soumissions des départements suivants :

- Informatique – FC-04-05-24 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études dramatiques – FC-04-05-25 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Anglais – FC-04-05-26 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Science politique – FC-04-05-27 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

**(b) Policy and Planning Committee**

- Motion re: General Education Requirement – [FC-04-05-28]

J. Michaud presented the motion contained in document FC-04-05-28. She gave a brief statement on the rationale that prompted PPC to propose such a resolution which, she reminded Council, is based on the minimal consensus observed from last year's consultations.

A friendly amendment was proposed: item 1 – delete the sentence “This will be effective only for students starting their studies at Glendon in 2005-2006.”

A discussion ensued and E. Mahant, seconded by D. Clipsham moved that the motion be tabled until the next meeting. This would give PPC the opportunity to clarify the issue about the application of the requirement for students already enrolled and also to produce a “calendar copy” to be considered by CASTL. Following arguments for and against the motion, it was put to a vote and it was **defeated**.

However, the above-mentioned amendment was accepted. The [motion](#) as amended was then put to a vote and was **approved**.

**(c) Adhoc Committee on Glendon Convocation Ceremony**

I. Gentles presented the two motions contained in document FC-04-05-23. He gave a brief statement on the report and proposed that the motions be voted separately.

**(b) Direction et planification**

- Motion : Exigence pour la formation générale – [FC-04-05-28]

J. Michaud présente la motion contenue dans le document FC-04-05-28. Elle donne un résumé de la raison d'être qui a poussé le CDP à proposer cette résolution qui, rappelle-t-elle au Conseil, est basée sur un consensus minimal observé lors des consultations de l'année dernière.

On propose un amendement amical : item 1 – enlever la phrase « Ce changement sera en vigueur seulement pour les étudiants commençant leurs études à Glendon en 2005-2006. »

On passe à une discussion, et E. Mahant, secondée par D. Clipsham propose que la motion soit renvoyée à la prochaine séance. Ceci permettrait au CDP de clarifier la question concernant la mise en application du règlement pour les étudiants déjà inscrits, et aussi de présenter la version à être publiée dans l'annuaire par le CNAP. Suite aux arguments pour et contre, on passe au vote et la motion est **défaite**.

Toutefois, l'amendement mentionné ci-dessus est accepté. La motion telle qu'amendée est mise au vote et est **approuvée**.

**(c) Comité adhoc sur la cérémonie de la remise des diplômes à Glendon**

I. Gentles présente les deux motions contenues dans le document FC-04-05-23. Il fait un résumé du rapport et propose que l'on vote séparément sur ces motions.

The motion (I) to approve the eleven items as listed in the report was **approved** unanimously.

The motion (II) On the subject of Latin – **“That the Latin texts of the Glendon College Graduation Ceremony be retained in their present form.”** initiated a discussion.

L. Lewin noted her disagreement on the present wording of the Invocation and Benediction. She argued that it should be altered to eliminate any reference to God. Diverse opinions were expressed; some members supported arguments from L. Lewin, and some others did not see any harm in keeping the original text.

Following discussions, the motion was put to a vote and it was **approved**. (16/10/2)

La motion (I) pour approuver les onze points énumérés dans le rapport est **approuvée** à l’unanimité.

La motion (II) concernant le latin – « **Que les textes en latin de la cérémonie de remise des diplômes au Collège Glendon soient conservés sous leur forme actuelle** » amène une discussion.

L. Lewin note son désaccord à propos du texte de l’invocation et de la bénédiction. Elle soutient qu’il doit être changé pour éliminer toute référence à Dieu. Diverses opinions sont émises; quelques membres soutiennent les arguments de L. Lewin et d’autres ne voient aucun mal à garder le texte original.

Suite aux discussions, on passe au vote et la motion est **approuvée**. (16/10/2)

## 6. **New Business**

- Memo from Omar Hamouda [FC-04-05-21] and Motion re: Budget cuts [FC-04-05-22]

J.-C. Bouhénic, seconded by E. Mahant proposed the motion contained in document FC-04-05-22.

After several speakers had spoken, the Chair noted that there was no quorum in the chamber and the meeting adjourned.

## 7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 4:10 p.m.

## 6. **Affaires nouvelles**

- Note de service de Omar Hamouda [FC-04-05-21] et motion sur les coupures budgétaires [FC-04-05-22]

J.-C. Bouhénic, secondé par E. Mahant propose la motion contenue dans le document FC-04-05-22.

Suite aux remarques de plusieurs personnes, la présidente constate qu’on n’a plus de quorum dans la salle et la séance est ajournée.

## 7. **Ajournement**

La séance est levée à 16 h 10.